



2° | TEMA - AMOR

Amar significa poseer
(Reunión 9 de Dic / 2025)

María Valtorta

El Evangelio como me fue revelado

27 de enero de 1945

89. Adiós a Jonás y llegada de Jesús a Nazaret.

Jesús habla con Simón

89.3 ¡Oh! ¡Cómo me angustia el ver sufrir a quien es bueno! Mi condición de pobre y despreciado del mundo no me causa angustia alguna. Si Judas me oyese diría: "Pero, ¿no eres Tú, el Verbo de Dios? Manda y las piedras se convertirían en oro y en panes para los miserables". Repetiría las asechanzas de Satanás⁶. Deseo quitar el hambre a los que la tienen, pero no como Judas quería. Todavía no estáis bien preparados para comprender la profundidad de lo que digo. Pero oyeme: Si Dios proveyese a todo, haría un hurto a sus amigos. Les privaría de la facultad de ser misericordiosos y de obedecer con eso a su mandato de amor. Mis amigos deben tener esta señal de Dios, junto con Él: La santa misericordia que consiste en obras y en palabras. Y la desgracia de otros, proporciona a mis amigos la manera de ejercitárla. ¿Has comprendido mi pensamiento?"

"Es profundo. Lo medito. Me humillo al comprender cuán obtuso sea yo y cuán grande Dios que nos quiere con todos sus atributos, para que seamos más benignos para llamarnos hijos tuyos. Dios no se revela en su perfección múltiple a cada luz que derrama en mi corazón. De día en día, como uno que avanza a un lugar desconocido aumenta mi conocimiento de esto inmenso que es la perfección, que quiere llamarnos "hijos" y me parece que subo cual águila o me sumerjo como un pez en las dos profundidades sin confín, como lo son el cielo y el mar, y cuánto más subo y me sumerjo menos toco el límite... ¿Qué es, pues, Dios?"

"Dios es la perfección inalcanzable, Dios es la belleza completa, Dios es la Potencia infinita. Dios es la Esencia incomprensible, Dios es la Bondad insuperable, Dios... es el Amor hecho Dios. ¡Es el amor! ¡Es el amor! Dices que cuánto más conoces a Dios en su perfección, tanto más te parece subir o sumergirte en las dos profundidades sin límites, de azul sin sombras... Pero cuando comprendas al Amor hecho Dios, no subirás ni te sumergirás más en lo azul, sino en un remolino incandescente de llamas y serás arrojado a una beatitud que te será muerte y vida. Tendrás a Dios con una posesión completa, cuando, por tu voluntad, habrás llegado a comprenderlo y merecerlo. Entonces te enclavarás en su perfección".

Como se había mencionado, Dios nos creó a imagen y semejanza de Él, en su Hijo Jesús.

11-7
Febrero 26, 1912

(2) "Hija mía, Yo soy Amor, e hice a las criaturas todo amor: los nervios, los huesos, las carnes, son tejidos de amor; y después de haberlas tejido de amor hice correr en todas sus partículas, como cubriendolas con un vestido, la sangre, para darles vida de amor, así que la criatura no es otra cosa que un complejo de amor, y no se mueve por ninguna otra cosa sino sólo por amor; a lo más puede haber diversidad de amores, pero siempre por amor se mueve, puede haber amor divino, amor de sí misma, amor de criaturas, amor perverso, pero siempre amor, no pude hacer de otra manera porque su vida es amor, creada por el Amor Eterno, por lo tanto, llevada por una fuerza irresistible al amor, así que la criatura, aún en el mal, en el pecado, en el fondo debe tener un amor que la empuja a hacer ese mal. ¡Ah, hija mía! ¿Cuál no será mi dolor al ver en las criaturas la propiedad de mi Amor que he puesto en ellas, profanado, contaminado en otro uso? Yo, para custodiar este amor salido de Mí y dado a las criaturas, me estoy en torno a ellas como un pobre mendigo, y conforme la criatura se mueve, late, respira, obra, habla, camina, le voy mendigando todo, y le pido, le suplico y le ruego que me dé todo a Mí diciéndole: "Hija, no te pido sino lo que te he dado, es por tu bien, no me robes lo que es mío: El respiro es mío, respira sólo para Mí; el latido, el movimiento son míos, late y muévete sólo por Mí, y así de todo lo demás". Pero con sumo dolor soy obligado a ver que el latido toma un camino, el respiro otro camino, y Yo, el pobre mendigo, me quedo en ayunas, mientras que el amor de sí misma, de las criaturas, de las mismas pasiones, quedan saciados; ¿puede haber injusticia mayor que ésta? Hija mía, quiero desahogar contigo mi Amor y mi dolor, pues sólo quien me ama me puede compadecer".

+++

Esta prerrogativa se perdió debido a la desobediencia de Adán, pero ahora, Jesús nos revela que ya el Padre Celestial nos quiere restituir al punto de origen, por lo que debemos conocer que solamente el amor es lo que nos puede transformar en Dios.

11-33
Agosto 28, 1912

El amor es lo que transforma al alma en Dios.

(2) "Hija mía, las otras virtudes, por cuan altas y sublimes sean, hacen siempre distinguir a la criatura y al Creador, sólo el amor es lo que transforma al alma en Dios y la forma una sola cosa con Él. Así que sólo el amor es lo que triunfa sobre todas las imperfecciones humanas, el único que consume lo que impide que el alma llegue a tomar

Vida Divina en Dios. Pero no puede haber verdadero amor si no recibe vida, alimento de mi Voluntad, así que mi Voluntad unida al amor es la que forma la verdadera transformación Conmigo, pues el alma está en continuo contacto con mi Potencia, con mi Santidad y con todo lo que Yo soy, así que puede decir que es otro Yo. Todo es precioso, todo es santidad para aquella alma; se puede decir que su respiro, el contacto con la tierra que pisa es precioso, es santo, porque no son otra cosa que efectos de mi Querer".

(3) Después ha agregado: "¡Oh! si todos conocieran mi Amor y mi Querer, dejarían de apoyarse en ellos mismos, y mucho más en los demás, los apoyos humanos terminarían. ¡Oh! cómo los encontrarían insignificantes, dolorosos, incómodos, todos se apoyarían solamente en mi Amor, porque siendo espíritu purísimo, no conteniendo materia, se encontrarían muy a gusto apoyados en Mí, y los efectos queridos por ellos.

(4) Hija mía, el Amor quiere encontrar a las almas liberadas de todo, de otra manera no puede vestirlas con el vestido del amor. Así el Amor, cuando quiere vestir al alma de Sí, si no encuentra al alma escombrada del todo, amargado se retira".

+++

Lo más importante para Dios es su Vida en nosotros, así que mientras no entendamos que nuestro valor depende de la Vida Divina que debemos desarrollar en nosotros, siempre estaremos equivocados, y nuestro amor hacia Dios será, lo más probable, pura satisfacción propia.

14-40
Julio 6, 1922

(6) ... Te di el primado sobre todo, y con razón, porque mi Querer no está puesto por debajo de ninguno, aun sobre los apóstoles, sobre los sacerdotes, porque si bien ellos me Consagran pero no quedan vida junto Conmigo, más bien me dejan solo, olvidado, no teniendo cuidado de Mí; en cambio esas almas habrían sido vida en mi misma Vida, inseparables de Mí, por eso te amo tanto, es a mi mismo Querer que amo en ti".

+++

Así que, nos tuvo que dar de lo suyo para poder corresponderle, pero con una correspondencia a la par, con la misma calidad de sus cosas.

34-27
Marzo 18, 1937

(2) ... He aquí por eso hija mía que mi Voluntad, conforme la criatura vive junto con Ella, así con un amor sin par hace don de todo lo que posee, la vuelve dueña de todo, porque si una cosa no es propia no se tiene el derecho de poderla dar a los demás, por eso mi Querer, haciéndole don de todo, le da campo de poder dar a su Creador, y de recibir duplicada su correspondencia...

+++

28-10
Abril 23, 1930

(1) Me parece que mi dulce Jesús tiene deseos de hablar del amor rebosante con el cual fue creado el hombre, quiere decir su historia como desahogo de su intenso amor para ser compadecido por su pequeña hija, y decirle la causa por la que nos ama tanto, y el derecho que tiene de ser amado.

(2) Despues, girando en los actos de su Querer Divino, y habiendo llegado al Edén ha dicho:

(3) "Hija de mi Querer Divino, quiero hacerte conocer todas las particularidades con las cuales fue creado el hombre, para hacerte comprender el exceso de nuestro amor y el derecho de nuestro Fiat de reinar en él. Tú debes saber que la condición del amor de nuestro Ser Divino en la creación del hombre, era la necesidad de amarlo, porque todo lo que le dimos no quedó separado de Nosotros, sino fundido en Nosotros. Tan es verdad, que con el aliento le infundimos la vida, pero no retiramos nuestro aliento de aquél creado en él, sino que lo dejamos fundido con el nuestro, de modo que conforme el hombre respiraba sentíamos y sentimos su aliento en el nuestro. Si con nuestro Fiat creamos la palabra al pronunciarse sobre sus labios, gran don dado a él desde dentro de nuestro Querer Divino, ésta no quedó separada de nuestro Fiat. Si creamos en él el amor, el movimiento, el paso, este amor quedó vinculado con nuestro amor, con nuestro movimiento y la virtud comunicativa de nuestros pasos en sus pies. Así que sentíamos al hombre dentro de Nosotros, no fuera de Nosotros; no el hijo lejano, sino cercano, más bien fundido con Nosotros. ¿Cómo no amarlo si era nuestro, y su vida estaba en la continuación de nuestros actos? No amarlo sería ir en contra de la naturaleza de nuestro amor. Y además, ¿quién es aquél que no ama lo que es suyo y lo que ha sido formado por él? Por eso nuestro Ser Supremo se encontraba y se encuentra todavía ahora en la condición de necesidad de amarlo, porque el hombre es aún hoy aquél creado por

Nosotros, su aliento lo sentimos en el nuestro, su palabra es el eco de nuestro Fiat, no hemos retirado todos nuestros dones, somos el Ser inmutable y no estamos sujetos a cambiar, lo amamos y lo seguimos amando, y es tanto este nuestro amor, que Nosotros mismos nos ponemos en la condición de amarlo. He aquí por qué nuestras tantas estratagemas de amor, y el último asalto que queremos darle es el gran don de nuestro Fiat, a fin de que lo haga reinar en su alma, porque sin nuestro Querer el hombre siente los efectos de su Vida, pero no descubre la causa, y por eso no pone atención en amarnos, en cambio nuestra Divina Voluntad hará sentir quién es Aquél que le da la vida, y entonces también él sentirá la necesidad de amar a Aquél que es causa primaria de todos sus actos y que tanto la ama".

+++

35-31

Enero 30, 1938

(2) "Pequeña hija de mi Querer Divino, son tantas las ansias, los suspiros, porque mi Voluntad quiere obrar en el acto de la criatura, que se pone a espiar para ver si el alma la llama como acto primario de sus actos, y si es llamada se pone en fiesta, corre, y con su aliento imprime su fuerza creadora y convierte en naturaleza divina el acto de la criatura. Así que la criatura siente la naturaleza del amor divino que la inviste, la circunda, le corre como sangre en sus venas, y hasta en la médula de sus huesos, en el latido de su corazón; por eso todo su ser no dice otra cosa más que amor. Convertir en naturaleza divina los actos humanos, son los prodigios más grandes que puede hacer mi Divina Voluntad, Ella no sabe dar sino lo que tiene, amor posee, amor da, y ioh! cómo se siente feliz la criatura de que no ve, que no siente más que amor, ni puede hacer menos que amar. Mi Voluntad, con dar el amor en naturaleza a la criatura, la ha puesto en el orden divino, todo es armonía entre Dios y ella, se puede decir que la ha arrojado en nuestro mismo laberinto de amor, así que si adora, agradece, bendice, su fuerza creadora corre para cambiar en naturaleza divina la adoración, los agradecimientos, las bendiciones, así que la criatura tiene en su poder, como naturaleza suya, el siempre adorar a la Majestad Suprema, agradecerla y bendecirla, porque lo que mi Voluntad comunica en naturaleza tiene el acto continuado que jamás cesa. Por eso la tenemos a nuestra disposición, porque nuestro amor encuentra quién lo ama con su mismo amor, y si siente la necesidad de desahogarse, tiene con quién hacer sus desahogos..."

+++

31-14
Noviembre 6, 1932

(3) ...Sentimos que la criatura viene en nuestro Querer para darnos la ocasión de hacernos obrar y de darle nuestro amor para hacernos amar con nuestro mismo amor....

+++

33-19
Junio 24, 1934

(2) "Mi pequeña hija, nuestro amor, nuestras obras, quieren tener vida en la criatura, quieren hacerse sentir palpitantes, para darles el amor y los frutos que contienen nuestras obras, las cuales como pariendo en ellas, éstas producen también amor y frutos divinos. Todo lo que Nosotros hemos hecho está siempre en acto, y nosotros llamamos a la criatura en el acto que estamos obrando para hacerla conocer nuestras obras, cuánto amor contienen, con cuánta sabiduría y potencia han sido formadas, y cómo en todo lo que hacemos, nuestra mira es siempre ella; nada hemos sacado de Nosotros si no palpitaba amor y llamaba al latido de la criatura para hacernos amar..."

+++

34-3
Diciembre 15, 1935

(3) ... Por esto creamos tantas cosas, porque esperábamos a la criatura para hacer conocer cuánto la amamos, y para dar a ella en cada cosa creada el potencial de nuestro amor para hacernos amar; el amor cuando no es conocido se vuelve infeliz, y cuando no es amado por quien ama siente perder la vida, impedido, romper los pasos, y poner en el olvido sus obras más bellas. En cambio cuando es conocido y amado, su vida se multiplica, y he aquí nuestro acto creante sobre la criatura para ser amado como Nosotros la amamos, nuestros pasos son libres, más bien vuelan para tomar a la amada criatura, estrecharla a nuestro seno para amarla y hacernos amar, nuestro amor siente la felicidad del amor que ella le lleva..."

... ¡Oh! cómo es bella la compañía de quien nos ama, es tanto nuestro contento, que nuestro amor surge e inventa otras obras más bellas, otras industrias amorosas para amar y hacernos amar".

+++

34-4

Diciembre 29, 1935

(3) Ahora, la fortuna más grande, la gracia más sublime para la criatura; la gloria, el honor más grande para Nosotros, es poseer la voluntad humana, su acto en nuestra Unidad, y, ¿sabes por qué? Porque podemos dar amor cuando queremos, y hacernos amar cuando deseamos, enriquecerla de gracia, de santidad, de belleza, de sentirnos raptar por los bienes y belleza que le hemos infundido...

+++

34-7

Marzo 1, 1926

(5) "Hija mía, no te maravilles, es nuestra costumbre que a cada criatura cuando la ponemos fuera a la luz del día en el acto de crearla, damos una dosis de amor, dándole así parte de nuestra sustancia divina, y según nuestros designios que hacemos sobre ella, así incrementamos la dosis de nuestro amor. Así que cada criatura tiene en sí misma la parte de la sustancia del amor divino, de otra manera ¿cómo podría amarnos si Nosotros mismos no poníamos de lo nuestro para hacernos amar? Sería pedir lo que no tenía, Nosotros ya lo sabíamos, que la criatura nada tiene suyo, por eso debíamos encerrar como dentro de un sagrario nuestro amor, nuestra Voluntad, para pedir que nos ame y haga nuestro Querer. Y si pedimos es porque sabemos que tiene en su poder nuestro amor, y nuestro Querer, que Nosotros mismos hemos puesto en el fondo de su alma..."

+++

35-8

Septiembre 20, 1937

(7) "Hija mía, escúchame un poco más, nuestro amor es tanto, que parece que no nos da paz si no hacemos nuevas invenciones de amor para amar y hacernos amar, si esto no hiciéramos nos condenaríamos al ocio, lo que no puede ser en nuestro Ente Supremo porque somos un acto continuado de amor que siempre arde, de obras que nunca tienen fin, nuestra sabiduría es tanta, que siempre hace cosas nuevas..."

+++

35-11
Octubre 12, 1937

(5) ... Nuestro amor es operativo, conforme parte de nuestro Ser Supremo para amar a la criatura con doble amor, así le da la gracia de hacernos amar a Nosotros con amor siempre creciente...

+++

35-19
Diciembre 6, 1937

(2) ... Quien vive en nuestro Querer nos da el campo para obras nuevas, hace brotar más fuerte nuestro amor, y no pudiéndolo contener hacemos salir nuevos mares de amor para amar a la criatura y para hacernos amar, y ioh! cuánto la amamos.

+++

Una característica del Amor Divino es expresada por Jesús de esta manera:

30-3
Noviembre 16, 1931

"...Amar significa poseer lo que se ama o querer poseer la cosa amada".

(4) "...Amar significa poseer y querer hacer suya a la persona o al objeto que se ama. Amar significa vínculo, o de amistad o de parentesco o de filiación, de acuerdo más o menos a la intensidad del amor. Así que si entre la criatura y Dios no hay ningún vacío de Amor divino, si todos sus actos corren hacia Dios para amarlo, si del amor tienen principio y en el amor terminan, si mira todas las cosas que pertenecen al Ser Supremo como suyas, esto dice amor de hijo hacia su Padre, porque en este modo no se sale ni de las propiedades divinas ni de la habitación del Padre Celestial, porque el amor verdadero constituye un derecho en la criatura, derecho de filiación, derecho de participación de bienes, derecho de ser amado"...

+++

Luego expresa lo siguiente:

(2) "...Cómo es verdad que para que surja el amor se debe poseer lo que se ama, si no se posee, el amor no surge; no amar las cosas propias es casi imposible, es un amor connatural y de justicia el amar lo que es suyo. Es por esto que Yo amo tanto a las criaturas, las conservo, les doy la vida, porque son obras mías, las he creado, las he sacado a la luz, son mías, soy el latido de su latido, su respiro, la vida de su vida, no puedo hacer menos que amarlas....

"...He aquí el por qué para ser amado por las criaturas digo: «Soy vuestro Dios, vuestro Creador, vuestro Padre Celestial, soy todo vuestro» Como en efecto lo soy...

Hermosa forma de manifestarlo; queremos que nos ame, DEBEMOS PERTENECERLE.

Queremos amarlo, DEBE PERTENECERNOS. Esto equivale a ser un solo Ser con Él. No más nuestros modos en amarlo, en relacionarnos, en una palabra, debemos renunciar a lo nuestro.

+++

El amor para ser perfecto debe ser triple

(1) Esta mañana, habiendo recibido la santa comunión, por un poco he visto a mi adorable Jesús, y yo, en cuanto lo vi le dije: "Dulce Bien mío, dime, ¿continúas amándome?"

(2) Y Él: "Sí, pero soy amante y celoso, celoso y amante, más bien te digo que para ser perfecto el amor debe ser triple, y en Mí hay esta triple condición de amor: Primero, te amo como Creador, como Redentor y como Amante. Segundo, te amo en mi omnipotencia, que me sirvió para crearte y crear todo por amor tuyo, de modo que el aire, el agua, el fuego y todo lo demás te dicen que te amo y que por amor tuyo los hice; te amo como mi imagen, y te amo por ti misma. Tercero, te amo ab eterno, te amo en el tiempo y te amo por toda la eternidad.

Y esto no es otra cosa que un aliento que ha salido fuera de mi amor; imagina tú qué será aquel amor que contengo en Mí mismo.

(3) Ahora. Tú estás obligada a corresponderme este triple amor, amándome como tu Dios, en el cual te debes fijar toda tú, y no hacer salir nada de ti que no sea amor por Mí, amándome por cuenta tuya y por el bien que a ti te viene, y amarme por todos y en todos”.

+++

11-26
Julio 19, 1912

El verdadero amor debe ser solo.

(3) “Hija mía, “El verdadero amor debe ser solo; en cambio cuando está apoyado en algún otro, aunque sea santo, aunque sea persona espiritual, me da náusea y en lugar de contento me da amargura y fastidio, porque el amor sólo cuando es solo me da completo dominio y puedo hacer lo que quiero del alma; además el ser solo es de la naturaleza del verdadero amor. En cambio cuando no es solo, una cosa se puede hacer, pero otra no; es un dominio restringido que no me da plena libertad, y por lo tanto el amor se encuentra a disgusto y restringido”.

+++

6-3
Noviembre 10, 1903

Cómo el verdadero amor se olvida de sí mismo.

(2) “Hija mía, el verdadero amor se olvida de sí mismo y vive a los intereses, a las penas y a todo lo que pertenece a la persona amada”.

(3) Y yo: “Señor, ¿cómo se puede olvidar de sí mismo mientras lo sentimos tanto, no es que sea una cosa lejana de nosotros, o bien dividida que fácilmente se pueda olvidar?” Y de nuevo ha agregado que ahí está el sacrificio del verdadero amor, porque mientras se tiene a sí mismo debe vivir a todo lo que pertenece a la persona amada, es más, si se recuerda de sí mismo, este recuerdo debe servir para ingeniarse mayormente en cómo poderse consumir por el objeto amado, y el amado si ve que el alma se da toda a Él, la sabrá recompensar bien dándole todo Sí mismo y haciéndola vivir de su Vida

Divina; así que quien todo olvida, todo encuentra. Además de esto, es necesario ver la diferencia que hay entre lo que se olvida y lo que se encuentra: Se olvida lo feo y se encuentra lo bello, se olvida la naturaleza y se encuentra la gracia, se olvidan las pasiones y se encuentran las virtudes, se olvida la pobreza y se encuentra la riqueza, se olvida la ignorancia y se encuentra la sabiduría, se olvida el mundo y se encuentra el Cielo".

+++

Virtudes del verdadero amor

9-16

Octubre 6, 1909

**Las virtudes del verdadero amor son: Purificar todo,
triunfar sobre todo y llegar a todo.**

(2) ...El verdadero amor facilita todo, excluye todo temor, toda duda, y todo su arte es posesionarse de la persona amada, y cuando la ha hecho suya, el amor mismo le suministra los medios para conservar el objeto adquirido. Ahora, ¿qué temor, qué duda puede tener el alma de una cosa suya? ¿Qué cosa no espera? Es más, cuando ha llegado a tomar posesión de ella, el amor se hace intrépido y llega hasta pretender los excesos y a lo increíble, no hay más tuyo o mío, el amor verdadero puede decir: "Tuyo soy yo, y mío eres tú, así que podemos disponer juntos, hacernos felices juntos, gozárnosla juntos". Si te he adquirido quiero servirme de ti como me place. Y ¿cómo el alma en este estado de verdadero amor puede ir pescando defectos, miserias, debilidades, si el objeto adquirido todo le ha condonando, de todo la enriquece, y el objeto que posee la va purificando continuamente? Estas son las virtudes del verdadero amor: Purificar todo, triunfar sobre todo, y a todo llegar. En efecto, ¿qué amor podría haber por una persona a la que se teme, de la que se duda, de la que no se espera todo? El amor perdería lo más bello de sus cualidades...

Sólo el amor obrante es duradero

3-107

Agosto 19, 1900

(2) ...Solo el amor obrante es duradero, los demás amores, como humo se disipan en el aire, y después se llega al fastidio, a no tomar en cuenta, y quizá a despreciar lo que tanto se amaba...

+++

Qué cosa es el "Te amo"

17-54

Agosto 2, 1925

(1) ...Ahora, mientras esto hacía, mi pensamiento ha interrumpido mi te amo diciéndome: "¿Qué haces? Podrías hacer otra cosa, y además, ¿qué gran cosa es este te amo?" Y mi dulce Jesús moviéndose como deprisa en mi interior me ha dicho:

(2) "¿Qué cosa? ¿Qué gran cosa es el te amo para Mí? Hija mía, el te amo es todo, el te amo es amor, es veneración, es estima, es heroísmo, es sacrificio, es confianza hacia quien es dirigido; el te amo es poseer a Aquél que encierra el te amo. Te amo es una palabra pequeña, pero pesa cuanto pesa toda la eternidad. El te amo encierra todo, abarca a todos, se difunde, se estrecha, se eleva en alto, desciende hasta lo bajo, se imprime dondequiera pero jamás se detiene. ¿Cómo que es cosa de nada mi te amo hija mía? Su origen es eterno, en el te amo el Padre Celeste me generó, y en el te amo procedió el Espíritu Santo, en el te amo el Fiat eterno hizo la toda la Creación, y en el te amo perdonó al hombre culpable y lo redimió; así que en el te amo el alma encuentra todo en Dios y Dios encuentra todo en el alma, por eso el valor del te amo es infinito, está lleno de vida, de energía, no se cansa jamás, supera todo y triunfa sobre todo; por eso quiero ver este te amo dirigido a Mí sobre tus labios, en tu corazón, en el vuelo de tus pensamientos, en las gotas de tu sangre, en las penas y en las alegrías, en el alimento que tomas, en todo. La vida de mi te amo debe ser larga, larga en ti, y mi Fiat que reina en ti pondrá el sello del te amo Divino".

+++

24-9

Abri 26, 1928

(1) Estaba haciendo mi giro en el Fiat Divino, y según mi costumbre iba invistiendo a toda la Creación con mi estribillo: "Te amo, te adoro, te bendigo". Mientras esto hacía pensaba entre mí: ¿Qué cosa doy a mi Dios con esta larga historia de "te amo?" Y mi dulce Jesús moviéndose en mi interior me ha dicho:

(2) "Hija mía, el puro, santo y recto amor es parto divino, sale de Dios y tiene la virtud de elevarse y entrar en Dios, para multiplicar sus partos y llevar a Dios mismo a cada criatura que suspira por amarlo; entonces, cuando el alma está investida por este amor y recibe este parto, puede formar tantos otros partos por cuantas veces diga su te amo,

de manera que su te amo vuela delante a Dios, y el Ente Supremo mira en el te amo que le manda la criatura, y encuentra en aquel pequeño te amo a todo Sí mismo, y se siente dar por ella a todo Sí mismo; aquel pequeño te amo tiene un prodigioso secreto, el que en su pequeñez encierra el infinito, lo inmenso, la potencia, tanto que puede decir: 'Doy Dios a Dios'. Y el Ser infinito siente darse en aquel pequeño te amo de la criatura todas sus cualidades divinas, porque como parto suyo, se encuentra a todo Sí mismo. He aquí qué cosa me das con tus tantos te amo, me das tantas veces a Mí mismo; cosa más bella, más grande y que más me da placer no podrías darme, que el darme todo Yo mismo. Mi Fiat que forma la vida de tu te amo en ti para Mí, se deleita en formar tantos partos nuestros y por eso mantiene la batuta del te amo en ti, anhelando poner siempre la moneda divina de tu te amo en cada cosa creada, y después ve si todas las cosas creadas por Nosotros están adornadas del prodigioso secreto del tu te amo"...

+ + +

31-19
Diciembre 16, 1932

(3) Después seguía mi giro en el Querer Divino, según mi costumbre animaba a todas las cosas creadas con mi pequeño 'te amo', y quería dejarlo impreso en todas las cosas, a fin de que se hiciese voz y pidiese el reino de la Divina Voluntad sobre la tierra. Y Jesús bendito, sorprendiéndome de nuevo ha agregado:

(4) "Mi pequeña hija de mi Querer, tú debes saber que es tanto el afán, el delirio de querer amar y ser amado por las criaturas, que escondido, sin hacerme advertir, pongo en el fondo de sus almas una dosis de mi amor, y según sus disposiciones así aumento la dosis, y sintiendo en ellas mi amor, me dicen con el corazón, 'te amo, te amo'. Yo al sentirme amado, triunfo en el amor de la criatura, así que en cada 'te amo' suyo es un triunfo que obtengo, y si bien lo he puesto Yo sin dejarme ver, no me fijo que ha sido un artificio mío para hacerme amar, me fijo más bien que ha pasado por el canal de ellas, esto es, de su voluntad, de su voz, y sintiéndome herir lo miro como amor que me viene de la criatura. Así que cada uno de tus 'te amo' es un triunfo de más que haces obtener a tu Jesús, y conforme tú buscas cubrir Cielo y tierra, las cosas animadas e inanimadas con tu 'te amo', Yo miro todo cubierto por la belleza del amor de la criatura, y quedando raptado digo con todo el énfasis de mi amor: ¡Ah! Sí, icómo estoy contento! Ya soy amado, y mientras Yo triunfo en su amor, ella triunfa en mi amor".

Dicho esto ha hecho silencio, y era tanto el ímpetu de su amor, que como desvanecido buscaba reposo en mis brazos. Y después como restablecido, ha repetido con un énfasis más fuerte:

(6) "Hija mía queridísima, tú debes saber que lo que quiero y que más me interesa, es que quiero hacer conocer que Yo amo a la criatura, quiero decir al oído de cada corazón: 'Hijo, te amo'. Y estaría contento si oyese que me responde con mi mismo estribillo: 'Jesús, te amo'. Siento la irresistible necesidad de amar y de ser amado, ioh! cuántas veces quedo sofocado en mi amor, porque mientras Yo amo, no sintiendo que me amen mi amor no encuentra desahogo, y quedo ahogado en mi mismo amor. He aquí por qué amo tanto tu 'te amo', conforme tú lo dices toma la forma de una llamita reparadora, que viniendo en mi gran fuego de amor me trae el alivio, y esparciéndose como rocío benéfico sobre las llamas que me queman, lleva la tranquilidad a mi amor, a mis delirios, a mis afanes amorosos, porque si he sido amado puedo dar lo mío, y pudiendo dar lo mío mi amor se desahoga. Hija mía, Cielos y tierra están llenos y colmados de mi amor, no hay punto donde mi amor no sienta la necesidad de desbordarse para bajar su nivel y correr, y correr en busca de corazones para decirles su palabrita: 'Hijo, te amo, te amo tanto, y tú, dime que me amas'. Y es todo oídos para escuchar si la criatura le dice que lo ama, si esto le viene afirmado, siente calmado su amor en ella, y ahí toma su dulce reposo. En cambio, si no le viene afirmado, corre, recorre cielo y tierra, no se detiene si no encuentra quién le dice que lo ama. Ahora, cada 'te amo' de la criatura es un desahogo a mi amor, el cual entrando en el mío se incorpora en mi mismo amor, y tiene virtud de abrirlo, mientras queda todo entero cual es, y formando como las fisuras forma los caminos para hacer desahogar mi amor; pero este amor sólo es puro cuando está animado por mi Voluntad. ¿Ves entonces qué cosa es tu larga cantaleta de tu 'te amo'? Son tantos desahogos que das a tu Jesús, y me llaman al reposo en tu alma, por eso quiero que me digas siempre tu 'te amo', lo quiero ver en todas las cosas que he hecho por ti, amo escucharlo siempre, siempre, y cuando no me lo dices, suspirando digo: 'iAy de Mí, ni siquiera la pequeña hija de mi Querer me da el continuo desahogo para poderme desahogar en su pequeño amor, y quedo todo afligido y espero tu amado estribillo, 'te amo, te amo'. Ámame hija mía, ámame, ten piedad de mi corazón herido que sufre, se agita, delira, y anhelante te pide amor, y delirando te abrazo, te estrecho fuerte, fuerte a mi corazón para hacerte sentir cómo ardo en amor, a fin de que sintiendo mis llamas, esto te mueva a piedad de Mí y me ames. iOh! hazme feliz, ámame, cuando no soy amado me siento desdichado en mi amor, y por ello llego al delirio, y cuando un corazón piadoso se mueve a piedad de Mí y me ama, me siento cambiar la

desventura en felicidad. Y además, cada 'te amo' tuyo no es otra cosa que un pequeño leño que arrojas en el océano inmenso de mi amor, que convirtiéndose en llamita acrecienta un grado de más de amor para tu sufriente Jesús".

+ + +

Valor del te amo

12-3

Marzo 28, 1917

Efectos del "te amo" de Jesús.

(3) Y todo afligido ha quedado en silencio. Y yo: "Vida de mi vida, dime otra palabra". Y Jesús, como si me infundiera su aliento ha agregado:

(4) "Te amo".

(5) Pero en aquel "te amo" parecía que todos, y todas las cosas recibieran nueva vida, y yo he repetido: "Jesús, dime otra palabra aún".

(6) Y Él: "Palabra más bella no podría decirte que un te amo, este mi te amo llena Cielo y tierra, circula en los santos, y reciben nueva gloria; desciende en los corazones de los viadores, y quién recibe gracia de conversión, quién de santificación; penetra en el Purgatorio, y como benéfico rocío cae sobre las almas, y sienten refrigerio; los mismos elementos se sienten investir de nueva vida en el fecundar, en el crecer, así que todos advierten el te amo de tu Jesús. ¿Y sabes cuándo el alma se atrae un te amo mío? Cuando fundiéndose en Mí toma la actitud divina, y perdiéndose en Mí hace todo lo que hago Yo".

(7) Y yo: "Amor mío, muchas veces resulta difícil tener siempre esta actitud divina".

(8) Y Jesús: "Hija mía, lo que el alma no puede hacer siempre con sus actos inmediatos en Mí, puede suplirlo con la actitud de su buena voluntad, y Yo la estimaré tanto, que me haré centinela vigilante de cada pensamiento, de cada palabra, de cada latido, etc., y me los pondré en cortejo dentro y fuera de Mí, mirándolos con tal amor, como fruto del buen querer de la criatura. Cuando después el alma fundiéndose en Mí hace sus actos inmediatos Conmigo, entonces me siento tan atraído hacia ella que hago junto con ella lo que ella hace, y cambio en divino el obrar de la criatura; Yo llevo cuenta

de todo y premio todo, aún las más pequeñas cosas y hasta un solo acto bueno de voluntad no queda defraudado en la criatura".

+++

María Valtorta

Epístola de Pablo a los Romanos.
8 enero 1950

A los Romanos c.8º v. 5, 6, 7

Habla del amor como señal de la vida cristiana.

Pone la diferencia entre amor de la carne y el del espíritu.

... Ahora entre las muchedumbres de cristianos y cristianos católicos, son muchos los que llevan la señal exterior del cristiano lo mismo que los antiguos fariseos llevaban las filacterias en la frente y en las muñecas, pero que después no tienen la verdadera señal del cristiano en su corazón, como tampoco tenían los fariseos la verdadera ley dentro de su corazón, regla, tanto para aquellos como para éstos de la verdadera vida de hijos de Dios. Llevan el nombre y la señal exterior de cristianos, mas no la vida de tales.

La vida cristiana es amor, todo amor. El Amor es el que dio los mandamientos a los cristianos. Y el amor de los cristianos es el que les hace posible la práctica efectiva de los mandamientos. El Amor es el que propone y dispone para premiar. Y es el amor de los cristianos el que acoge y pone en práctica para merecer el premio y dar contento al amor.

Mas el amor, impulso que viene del generador de todas las cosas, de las criaturas procedentes de su voluntad, es un impulso espiritual, como Espíritu purísimo Aquel que, siendo el amor infinito, lo infundió, desde su creación, a una con el ser, en las criaturas habitantes del Reino de los Cielos (los ángeles fieles) y en las que surgieron y surgirán (los espíritus bienaventurados) a lo largo de milenios.

Y el amor, al ser espiritual, no puede ser gustado ni poseído por aquellos a los que domina la carne. La carne acostumbra llamar "amor" al apetito concupiscible hacia otra o muchas otras carnes. Mas eso no es amor: eso es libidne, lujuria, concupiscencia de la carne.

+++

Resumen: El amor debe ser:

1.- Triple

2.- Solo

3.- Tierno

4.- Debe comenzar de sí mismo

5.- Amor y Voluntad de Dios son inseparables

6.- Amor es la señal de la vida cristiana

7.- El amor es producido por la Divina Voluntad.

8.- Qué es y qué valor tiene el "Te amo"

9.- El verdadero amor se olvida de sí mismo

10.- El verdadero amor crece y queda ennoblecido en el sacrificio

11.- Virtudes del verdadero amor: Purifica todo, triunfa sobre todo y llega a todo

12.- Sólo el amor obrante es duradero

13.- Amor verdadero a Jesús, purifica

NO PERDAMOS TIEMPO | (Todos los martes | [19:00h](#), Ciudad de México)

- Link reunión zoom: <https://us06web.zoom.us>
- Canal tercerfiat en WhatsApp: <https://whatsapp.com/tercerfiat>
- Descarga el material en PDF y prepararte para las reuniones de zoom con el Dr. Salvador Thomassiny. <https://www.tercerfiat.com/zoom-no-perdamos-tiempo>